

Gemeinderat von Zürich

14.07.99

Postulat

von Markus Bischoff (AL)

Der Stadtrat wird gebeten, das Verbot der Liegenschaftsverwaltung für Mieterinnen und Mieter von städtischen Liegenschaften betreffend des Anbringens von Parabolantennen an den Hauswänden der Mietliegenschaften aufzuheben

GR Nr. 99/337

Begründung:

Obwohl es sinnvollere Freizeitbeschäftigungen als Fernsehschauen geben kann und die an den Fassaden angebrachten Parabolantennen (Satellitenschüsseln) in der Regel hässlich sind, geht das generelle Verbot nicht an. Eine Vielzahl von Ausländerinnen und Ausländern kann nur mittels diesen Antennen Programme in ihrer heimatlichen Sprache empfangen. Das Verbot stellt somit eine Benachteiligung für diese Ausländerinnen und Ausländer dar.

